
 

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
im Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
 
Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 30. Mai 2018 
– AK City – 
 

In der Antwort zu Anfrage 0790/2018 berichtete die Verwaltung, „Der Arbeitskreis City 
der Stadtverwaltung kümmert sich seit vielen Jahren um die Verschönerung und Pflege 
der öffentlichen Bereiche der Innenstadt.“ 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1) Wer gehört diesem Arbeitskreis an?  

2) Warum sind weder Ortsbeirat noch Ortsvorsteher an diesem Arbeitskreis betei-
ligt? 

3) Wie oft trifft sich der Arbeitskreis? 

4) Ist die Verwaltung bereit, wenigstens Niederschriften über die Sitzungen des Ar-
beitskreises dem Ortsbeirat zukommen zu lassen? Wäre sie bereit, darüber hin-
aus, im Vorfeld der Sitzungen auch eine Tagesordnung rechtzeitig für die Sitzung 
vorab zu kommunizieren, damit auch ein Input zu den jeweiligen Themen seitens 
des Ortsbeirats möglich wäre? 

5) Was hat der Arbeitskreis bislang unternommen, um gegen Tag-Schmierereien 
und unerwünschte Aufkleber vorzugehen? 

6) Wie geht der Arbeitskreis gegen unerlaubte Werbeanlagen vor bzw. was unter-
nimmt er, damit Werbeanlagen, die der Verschönerung der öffentlichen Bereiche 
der Innenstadt nicht dienlich sind, nicht erlaubt werden dürfen? 

7) Hat sich der Arbeitskreis mit den Themen der Vermüllung bzw. Reinigung des 
Rheinufers beschäftigt? Falls ja, mit welchem Ergebnis? Falls nein, warum nicht? 

8) Wie kann der Ortsbeirat den Arbeitskreis in dem Bemühen unterstützen, die öf-
fentlichen Bereiche der Altstadt zu verschönern und zu pflegen? 

 

Für die Fraktion  

Viviane Coppess 


